

Le gouvernement du Venezuela débloque des ressources pour soutenir le `Programme Social



Caracas, 6 juin (RHC-PL)-Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a débloqué des ressources pour appliquer la Grande Mission Quartier Neuf Tricolore, destinée à obtenir la transformation intégrale des communautés populaires.

Sur son compte Twitter , Nicolas Maduro a déclaré qu'il avait débloqué de l'argent pour acheter 300 échafaudages électriques en Chine pour l'application de ce plan.

Cette initiative, lancée par le leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chavez , pour améliorer les conditions de vie des habitants des quartiers pauvres du pays implique ses bénéficiaires dans le diagnostic et la solution de leurs besoins.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58522-le-gouvernement-du-venezuela-debloque-des-ressources-pour-soutenir-le-programme-social>



Radio Habana Cuba